

## Inició campaña pedagógica por la Seguridad Vial en Popayán

Con el objetivo de generar cultura ciudadana a través de charlas pedagógicas sobre seguridad vial, y respetando el aforo y las respectivas medidas de bioseguridad, comenzó en el colegio Inem de Popayán, la Ruta por la Seguridad Vial, evento organizado por la Agencia Nacional de Seguridad Vial y la Secretaría de Tránsito Municipal.

La actividad que se lleva a cabo hasta el 8 de abril, consta de 10 carpas o stand donde los asistentes, en su mayoría motociclistas y conductores de servicio público, aprenden sobre uso adecuado del casco, cómo se debe viajar a bordo de una motocicleta, puntos ciegos, además de la presencia de simuladores de choque y una pista en la que los motociclistas tienen la oportunidad de evaluar su habilidad como conductor.

“Esta campaña me ha parecido muy buena, tanto para nosotros como para motociclistas, a ellos casi no le hacen campañas de estas, por eso hay mucha imprudencia en carretera”, expresó Ciro Arturo Velasco, asistente.

Por su parte, el secretario de Tránsito, Omar Cantillo, entregó un positivo balance e invitó a la ciudadanía a participar de eventos como este que buscan promover la cultura ciudadana. “Pretendemos de la mano de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, mostrar pedagógicamente, los diferentes estados en que nos podemos encontrar los conductores, los actores de la vía, buscando interiorizar cultura ciudadana para una seguridad vial de todos los actores de la vía”, indicó el funcionario.